

|                            |                            |                     |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha<br><b>08.03.2013</b> | Sección<br><b>Negocios</b> | Página<br><b>14</b> |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|



## COMIENZA EL APAGÓN ANALÓGICO

La televisora XHILA-TV, que opera el canal 66 en Mexicali, Baja California, dejó de transmitir señales analógicas este 6 de marzo para dar paso a la tecnología digital, así lo anunció el presidente de la **Cofete**, Mory de Swaan, a través de Twitter.

